



C'est une prescription du président Paul BIYA au Gouvernement de rattraper le retard sur l'économie numérique au Cameroun. Avec le Centre pour le développement de l'économie numérique, le pays pose ainsi les jalons d'une industrie des contenus numériques en Afrique.

Jacques Fame Ndongo, ministre d'Etat, ministre de l'Enseignement supérieur, représentant personnel du Premier ministre, Chef du gouvernement a présidé ce mardi 8 février 2022, la cérémonie d'inauguration du Centre pour le développement de l'économie numérique (CDIC) au quartier Bastos à Yaoundé. Il s'agit d'un espace numérique aménagé et équipé d'outils technologiques, de systèmes d'informations et de réseaux de communications électroniques de pointe qui a pour but de soutenir le développement de l'économie numérique au Cameroun. Ledit espace vise à détecter, incubé et développer les projets à portée digitale pour l'émergence d'une industrie locale de développement des applications camerounaises.

Le PR, S.E [#PaulBiya](#) en prescrivant au Govt de rattraper notre retard sur l'économie numérique, savait compter sur Un Ministre visionnaire [@LibomMinette](#) .
Le Cameroun pose ainsi les jalons d'une industrie des contenus numériques en Afrique.
CDIC. [@CabinetCivilPRC](#) [@CameroonPm237](#) pic.twitter.com/pAcSpocriQ

— ABEGA MOUSSA (@abega_moussa) [February 8, 2022](#)

Pour **Minette Libom Li Likeng**, ministre des Postes et Télécommunications, ce Centre "s'offre

indubitablement comme un précieux adjuvant, à la détection et l'éclosion des talents, à la promotion du génie camerounais". La ministre a invité les porteurs de projets à davantage impliquer le gouvernement camerounais dans leur développement. Ce, dans l'optique de favoriser l'essor de l'économie numérique dans le pays.

La semaine de l'Innovation Numérique

L'ouverture de ce centre se tient en prélude de la semaine de l'innovation numérique qui se tiendra du 14 au 18 mars 2022 à Yaoundé. Cette troisième édition, placée sous le thème de la : « **Cybersécurité et Innovation numérique : quels défis pour la jeunesse camerounaise** », comporte deux activités phares: le concours national du meilleur projet d'innovation numérique de l'année, avec l'attribution d'un prix spécial du président de la république au meilleur projet et le challenge numérique, en vue de la sélection des startups à admettre en incubation interne au Centre de Développement de l'Economie Numérique. La semaine de l'innovation numérique est un événement parrainé par le président de la république, Paul Biya.
